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議会運営委員会 

 

 平成１６年１２月２１日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎小野 隆雄    ○里川宜志子     嶋田 善行 

     飯髙 昭二     西谷 剛周     三木 誓士 

     中川 靖広               浅井議長 

 

２．会議の書記 

    議会事務局長         浦口  隆    同   係   長         猪川 恭弘 

 

３．審査事項 

    別紙の通り 

 



 - 2 - 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

開会（午前９時００分） 

署名委員 三木委員、中川委員 

 

 おはようございます。全委員出席されておりますので、ただいまか

ら、議会運営委員会を開会いたします。 

 委員の皆様には、本日は議会運営委員会を開かないということで、

確認を致しておりましたが、お手元の資料の一番最後に１２月２０日

付けの４９４号なんですが、県議長会会長から報告という事でまいり

ました。急遽、副委員長とも相談させていただき、本会議開会前では

ありますが、その取扱いについて協議をお願いいたしたく、開催させ

ていただくことと致しましたのでご了承をお願いいたしたいと思いま

す。 

 

 それでは、本日の会議を開きます。 

 まず最初に、本委員会の会議録署名委員は、初日の議会運営委員会

でお願いをしております、三木委員、中川委員に引き続きよろしくお

願いいたします。 

  

 本日の議事日程は、お手元に配布いたしていますレジメのとおりで

あります。それでは、レジメに沿って進めてまいります。 

 協議事項１．平成１７年度地方交付税所要総額の確保に関する意見

書の取扱いについてを議題といたします。初めに事務局長から、この

件について説明をお願いいたします。 

 

 おはようございます。先般、議会運営委員会で、地方交付税の総額

確保について議会運営委員会で意見書を出していただくということ

で、纏め上げていただいた訳でございますが、お手元の文書に配布さ

れておりますように、平成１７年度交付税総額につきましても、平成

１６年度と同額なみの、１６．９兆円の分を確保することができたと

いうことで、各市町村議会において意見書を挙げていただいて、平成
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三木委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

１７年度の交付税の総額を確保する事についての目的は達成されたと

いうことで、各町議会の方におきましても、既に意見書を出されたと

ころについてはそのままですが、これから出されるところ、先般議会

が終わりまして、出されるところにつきましては、県の議長会の方で、

取下げをしてもらったという連絡もしていただいておりますので、こ

の取扱い方について、斑鳩町議会の議会運営委員会でも取り纏めをし

ていただいて、本日追加日程という事で出していただくということに

なっておりましたが、委員長とも相談させていただきまして、目的を

達成されました。改めて意見書を出す必要はないのではないかという

ことで、本日の議会運営委員会で確認をしていただくということで、

委員会の開催をお願いしたという事でございますので、よろしくお願

いをいたしたいと思います。 

 

 ただ今、事務局から経緯等、今後の取扱いについての、一応の方針

を述べていただきました。この件につきまして、委員の皆様方のご意

見をお聞かせいただきたいと思います。 

 

 この意見書の所期の目的を達成されたという事でありますので、説

明にあったように、出す必要はないのではないかと思います。 

 

 他にございませんか。 

 

 同意見です。 

 

 ということは、先日意見書を提出していただくという事で、署名も

いただきました。本日の次第の方にも、当然、私の方から全員協議会

で報告した後に、賛同を得るような事をしておりましたが、この件に

つきましても、出さないという事で、結論付けて行きたいと思います

ので、その経緯を全員協議会でどういう具合に話たらいいのかと思っ

たりしていますが、元々、開会中に県の議長会からのお願いといいま
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すか、要請がありまして、急遽皆さんの同意を得て、出そうとした事

なんですが、意見書の提出についてはタイミング的な事もありますの

で、中川委員におっしゃっていただいてように、その意見書の所期の

目的が達成されている状態では出す必要がない、また、今後、色んな

意見書が出てくると思いますが、やはりタイミングを計りながら、検

討して行くのがいいのかなと思います。今回の意見書については、こ

の様に取扱わせていただくという事で、ご異議ございませんか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

 全員協議会での委員長報告については、打合せさせていただいて、

無かった事という事になってくると思いますので、一旦、全議員には

文書で、議会運営委員会で検討してくれという事で、周知しています

ので、その点について、きちっと説明させてもらって、誤解のないよ

うにいたしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 この件について、その様に決定させていただきます。 

 

 一応、その他を入れているんですが、何かございましたら、お聞き

したいと思いますが。 

 

 （ 質疑なし ） 

 

 それではこれをもって、議会運営委員会を終了させていただきます。 

 どうも、ご苦労さまでした。 

（午前９時０４分 閉会） 

 


